
【人権講演 感想】 

 今日は人権学習なのにどうしてアクションの練習をするのだろうかとはじめは少し不思議でした。最      

初に先生が読み上げた 0君の人権作文を聞いたときに、いじめは確かに犯罪になるのだと思いました。毎 

日の生活を思い出すと教室でじゃれ合う男の子とか、普通に人をたたいたりする人がいて、それは一歩間

違うとけがをしたり、罪に問われるのだと思いました。今はまだ良いかもしれないけど、相手のことを考

えないと、いつか大変なことになるんじゃないかと思います。動画を見た後に皆でアクションの練習をし

ました。講師の方はスタントマンをされていたとあって、まるで本当に殴られているような感じがしまし

た。チャンバラをしたりと、いろいろ実演をしましたが、もしも『本当に殴られていたら』『チャンバラの

剣が本物だったら』と考えると、取り返しのつかないことになるかもしれません。講師の方のお話を聞い

て改めて人の体はもろいということがわかりました。あの柔らかい剣でも頭を避けていたので、あれを本

当に硬いもので殴るようなことは危ないことなのでしょう。普段何気ないことでも相手を嫌な気持ちにさ

せているかもしれないし、取り返しのつかないことになるかもしれません。私もこれからは、友達や人と

の付き合い方などを見直していきたいと思います。                （2年生 女子） 

① ５／１１の人権講演会              

        
【情報教育講演 感想】 

① SNSについて、いろいろと話を聴いて、インターネットはすぐに自分が知りたいことを検索したら、 

情報がすぐに知ることができてとても便利だなと思いました。しかし、その反面インターネットの使い

方を間違えるとトラブルになったりするということを改めて考えさせられました。２月の講演会でも

SNSについて話を聴いたとき、設定を間違えたら、すぐにその人の情報を抜き取ることができることを

知りました。自分が使っている LINEとかで知らない人から「追加して」と送られてきても無視をする

など、トラブルに巻き込まれないようにしようと思いました。それから、SNSに友達の悪口を書いたり、

場所が特定されるような写真を載せないように気をつけようと思いました。インターネットを使ってい

ると、知らない人とチャットができたりして良いこともあるかもしれないけれど、トラブルに巻き込ま

れることがあるかもしれないということを頭においていかないといけないなと思いました。GPSをオフ

にすることでトラブル防止になることもあるので、帰ったら確認しておこうと思いました。夜遅くまで

スマホの画面を見続けると、生活リズムが乱れてきたり、体調がわるくなったりするので使う時間にも

気をつけていきたいです。                          （3年生 女子） 

② 私は、SNSを利用しているときに言葉の意味が分からず、スキップしてしまったことが何度かあった     

ので見直そうと思いました。今では、小学生とかそれよりも小さな子が使ったりもするので、周りにい 

る私たちも注意して見ておこうと思います。詐欺にあったり、トラブルに合わないように近所の仲の良 

い小さな子にも教えてあげようと思いました。またツィッターや Facebookなどをしていないので、ど 

んな風にトラブルになったり、危険になってしまうのかよく分かりません。これから先使うことがある 

ならば、使い方や注意とかをちゃんと分かってから使いたいです。また家族とも話し合ってスマホを使 

う上のルールを作った方が良いなと思いました。今日教えてもらったことを少しでも伝えて、家族や自 

 分自信がトラブルに巻き込まれないようにしたいです。              （3年生 女子） 

 

③ 今日話を聴いて、人に見られたくない内容や友達の写真などは、LINEなどでネット上に絶対に出し 

たらだめだなと思いました。だれかの悪口などをのせたら、将来の就職活動や結婚まで影響するかもし 

 れないからです。たかが、１回のことでも人生を棒に振ってしまうので絶対にしたらだめだなと思いま 

 した。また友達の許可なくタイムラインなどに写真を出したりするのもやめようと思いました。 

                                        （3年生 女子） 

                


